



22 blessés de plus, 22 blessés de trop, ou quand l'État de Droit est menacé !

Création : dimanche 12 novembre 2017 21:40

Hier, une fête devait avoir lieu après un match de football et la qualification d'un pays pour la coupe du monde.

En lieu et place de la fête, c'est à une véritable émeute à laquelle les bruxellois ont eu droit. 300 émeutiers ont semé le chaos dans la ville durant plusieurs heures, renversant des véhicules et y mettant le feu, saccageant le mobilier urbain, dévalisant les commerces privés. En apothéose de tout cela, 22 blessés dans les rangs des forces de l'ordre ! 22 blessés de trop ! Les politiciens ont réagi. Certains avec force, comme le Ministre de l'Intérieur qui a condamné sans réserve des actes inacceptables. D'autres plus mollement en parlant de débordements pour qualifier un véritable passage à sac par des voyous et des casseurs. Qu'en est-il de la réaction de l'autorité administrative bruxelloise, en charge du maintien de l'ordre dans sa ville ? Nous sommes comme sœur Anne, nous attendons !

Le SNPS ne peut tolérer davantage le silence coupable de nos responsables et exige, sans délais, une réaction forte !

Tout simplement parce que FORCE DOIT RESTER A LA LOI ! Et tout simplement parce que la limite de l'acceptable est atteinte pour les policiers que l'on traite comme quantité négligeable depuis trop longtemps.

Monsieur le Premier Ministre, nous attendons clairement que vous preniez position, conjointement avec notre Ministre de tutelle, le Vice Premier Ministre et Ministre de l'Intérieur de la Sécurité, Jan JAMBON, pour témoigner, enfin, votre solidarité avec les policiers et leur assurer du respect de leur statut ainsi que du respect de leur intégrité.